

# **La traversée de l'Atlantique à la pagaie : Mathieu Morverand au bout de son rêve**



**Un authentique exploit pour ce Moëlanais.**



**Mathieu avec sa famille à la gare maritime Penn-ar-Bed.**

## **Réactions**

● **Le commandant Jean Bulot, ancien commandant de l'« Abeille-Flandre », a déclaré :** « Il est évident que traverser l'Atlantique, comme l'a fait Mathieu sur son petit « Capitaine Cook », relève un peu de l'inconscience, mais ce qui prime c'est le courage. il a réussi à faire sa traversée.

● **Quant au Père Jaouen, il ajouta :** « Je n'ai pas d'appréciation personnelle. Ce que je sais, c'est que je ne l'aurais pas fait. Il a tenu le coup, c'est remarquable. Mathieu a été handicapé par la panne de ses appareils radio. Parce que garder le contact avec la terre, c'est essentiel. C'est une première entre New York et l'Europe. Nos routes se sont croisées certainement, avec le « Rara Avis ». Il faut être solide. Il a eu des pro-

blèmes d'atterrissage sur Ouessant mais il a fait l'essentiel. Il a traversé. Notre présence à Ouessant était exceptionnelle hier. Nous aimons bien l'île où je suis né et baptisé. Un Ouessantin nous a demandé d'aller à la rencontre du quatre-mâts portugais « Créoula ». On ne demandait pas mieux, surtout qu'il faisait très beau; dans la mesure où on pouvait rendre service ça nous amusait; par conséquent tout allait ensemble.

« L'équipage est content de l'opération et d'avoir récupéré Mathieu Morverand. Quant au « Bel Espoir II », ça avance normalement; il sera opérationnel pour la Route du Rhum en novembre à Saint-Malo. On devrait également pouvoir appareiller pour les Antilles en décembre ».



**Mathieu accueilli par les gendarmes.**